



« Notre force, c'est que nous nous entendons très bien et que nous nous encourageons » avance le capitaine de l'ASTT Stéphane Hucliez. (Photo FRED DOUCHET)

TENNIS DE TABLE NATIONALE | MESSIEURS

L'Amiens STT trace son chemin

Les Amiénois viseront la montée en Pro B lors de la deuxième phase, qui débutera en janvier.

La première phase du championnat de Nationale 1 achevée à la deuxième place de son groupe (ex æquo avec le premier Cestas, mais derrière au goal-average particulier), l'Amiens Sport Tennis de Table (ASTT) attend désormais avec impatience le tirage au sort de sa poule lors de la deuxième phase, prévu entre le 19 et le 23 décembre. Prétendant à la montée en Pro B, l'ASTT cherchera à se qualifier pour les play-offs à partir de janvier. « La Pro B, c'est une autre dimension, un autre système de fonctionnement avec des joueurs professionnels sous contrats, souligne le

président amiénois, Denis Chatelain. L'équipe première est la vitrine du club. Elle est intéressante pour les licenciés, le public, les partenaires institutionnels et les sponsors. C'est la raison pour laquelle nous sommes ambitieux. »

DENIS CHATELAIN : « NOUS AVONS PRÉPARÉ LES CHOSES »

L'ASTT est-il suffisamment solide au niveau financier pour supporter une montée ? « Nous avons préparé les choses, d'autant que nous avons été repêchés en Pro B l'espace d'une semaine l'été dernier. J'avais fait le tour des différents partenaires à ce moment-là pour savoir si nous serions soutenus. Et c'était le cas. Donc je ne suis pas inquiet. Pour jouer le maintien en Pro B, il faut tabler sur un budget de 80 à 100 000 euros. C'est une belle somme déjà, mais si on compare à d'autres sports, ça reste raisonnable. »

Pour atteindre son objectif, Amiens a recruté le Tchèque Michal Obeslo, n°149 mondial, qui sera associé aux Belges Yannick Vostes et Julien Indeherberg, ainsi qu'à Stéphane Hucliez, Raphaël Chatelain ayant fait sa dernière apparition en N1, samedi face à Courbevoie (victoire 8-6). « Une seule équipe monte, précise le capitaine de l'ASTT, Stéphane Hucliez. Autant dire que ça ne s'annonce pas facile, surtout qu'il y a beaucoup de formations qui se sont renforcées. Les favoris sont Tours, nous, Romans, Thorigné-Fouillard, Villeneuve-sur-Lot et Levallois. »

Les Amiénois pourront, comme lors de la première phase, s'appuyer sur un état d'esprit irréprochable. « Notre force, c'est que nous nous entendons très bien et que nous nous encourageons, poursuit Stéphane Hucliez. Nous jouons pour l'équipe, ça fait la différence. »

Place donc à la deuxième phase. ■ KRISTELL MICHEL